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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Brede-Hoffmann, MdL, Ulla     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ammann, Renate     
Coppess, Viviane     
Dietzen, Simon     
Eibeck, Jörg     
Gerster, Regina     
Gruber, Theresia     
Heinisch, Gunther     
Huck, Brian Dr.     
Mosler, Helga Dr.     
Preusse, Hans     
Real, Sigrid     
Zähringer, Michael     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Vormerker, Stephan     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Gerster, Thomas     
Willius-Senzer, Cornelia     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Bücher-Tauschschränke (CDU) 
 
2. Sperrung Rheinallee/Rheinstr. für Schwerlastverkehr (CDU) 
 
3. Schwimmbühne (SPD) 
 
4. Zusätzliche Wasserspender (SPD) 
 
5. Aufwertung Hopfengarten (Grüne) nF 
 
6. Neutor-Schule (CDU) 
 
27. Rathaus-Plattform (ödp) 
 
28. Schönborner Hof (ödp) 
 
29. Mainzer Staatstheater (ödp) 
 
30. Dunkle Straßenabschnitte (ödp) 
 
31. Glassplitter Schillerplatz (ödp) 
 
32. Motorräder Drehbrücke (ödp) 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
8. Bepflanzung Liebfrauenplatz (CDU) 
 
9. Planungen Karmeliterplatz (FDP) 
 
10. Johannisfest (ödp) 
 
11. Parkhaus "Röm. Theater" (ödp) 
 
12. Entwicklung Gaustaße (ödp) 
 
13. Gestaltung am Kronberger Hof (ödp) 
 
14. Verschlechterte Lage Ludwigsstraße (ödp) 
 
15. Planungsstand Röm.-Archäologisches Zentrum (ödp) 
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16. Lautsprecherverstärkte Musikdarbietungen (SPD) 
 
17. Trinkwasser aus Brunnen (SPD) 
 
18. Veranstaltungen in der Reduit (SPD) 
 
19. Kinderbetreuung (CDU) 
 
20. Parken auf dem Schillerplatz (Grüne) 
 
21. Sachstandsberichte 
 21.1. Antrag 0408/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt  Bündnis 90/Die Grü-

nen und SPD 
 21.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0975/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 21.3. 2. Sachstandsbericht zu Antrag 0049/2010 CDU-Ortsbeitsfraktion MZ-

Altstadt 
 21.4. Kunstwerk Eppichmauergasse Antrag 0606/2010 CDU Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
 21.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0972/2010 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 21.6. S-Bhf "Römisches Theater", Antrag Nr. 0973/2010 Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 21.7. Antwort zur Anfrage 0981/2010 SPD 
 21.8. Antwort zur Anfrage 0987/2010 CDU 
 21.9. Antwort zur Anfrage 0988/2010 CDU 
 21.10. Antwort zur Anfrage 0990/2010 CDU 
 21.11. Antwort zur Anfrage 0993/2010 BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 
 21.12. Antwort zur Anfrage 0994/2010 BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 
 21.13. Antwort zur Anfrage 1001/2010 ödp 
 21.14. 2. Antwort zu den Anfragen 1772/2010 und 0117/2010 SPD 
 21.15. Antrag Nr. 0976/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt SPD 
 21.16. Antrag 0977/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt SPD 
 21.17. Sachstandsbericht zu Antrag 0647/2010 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 
22. Mitteilungen und Verschiedenes 
 22.1. Bahnhof Röm. Theater 
 22.2. Aufhebung Bebauungsplan "A 125/IV" 
 22.3. Umgestaltung des öff. Raumes "Am Schottenhof/Stefansplatz 1" 
 22.4. Fahrscheinautomaten der MVG 
 22.5. Gestaltung Rebstockplatz und Mailandsgasse 
 22.6. Planungen Rheinufer 
 
23. "A 267" Aufstellungsbeschluss 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
24. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
25. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
26. Haushaltsmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht 

eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
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Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit eine 

neue Fassung des unter TOP 5 firmierenden Antrages 1509/2010 sowie die 

TOP 21.15 bis 21.17 und 22.6 aufzunehmen. 

 

Sodann  erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Bücher-Tauschschränke (CDU) 

Vorlage: 1452/2010 
 

Frau Gerster begründet den Antrag für die CDU. 

 

Die Vorsitzende bittet die Mitglieder des Ortsbeirates um weitere Standortvorschlä-

ge, die sie dann dem Kulturdezernat zukommen lassen wird. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Sperrung Rheinallee/Rheinstr. für Schwerlastverkehr (CDU) 

Vorlage: 1453/2010 
 

Frau Gerster begründet den Antrag für die CDU und weist darauf hin, dass der von 

der Verwaltung zugesagte Sachstandsbericht vom August 2009 nach mittlerweile 

nunmehr  einem Jahr immer noch nicht vorliegt. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Schwimmbühne (SPD) 

Vorlage: 1501/2010 
 

Die SPD zieht in Kenntnis des Sachstandsberichtes (TOP 21.14) des Dez. III vom 

13.08.2010 diesen Antrag zurück. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Zusätzliche Wasserspender (SPD) 

Vorlage: 1502/2010 
 

Frau Dr. Mosler begründet den Antrag der SPD und ergänzt, dass man sich im Be-

reich Rathausplateau durchaus einen zweiten Wasserspender vorstellen könne. 
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Herr Dietzen bedauert, dass vom Seiten der Verwaltung und der Stadtwerke weder 

die Ortsvorsteherin noch die Mitglieder des Ortsbeirates über diese Maßnahme in-

formiert geschweige denn zur Einweihung eingeladen worden sind. Dies ist ein Feh-

ler, der nicht zum ersten Mal in der Altstadt passiert. 

 

Die Vorsitzende bittet die Ortsbeiratsmitglieder, ihr weitere Standortvorschläge zu-

kommen zu lassen. Sie wird diese dann an die Verwaltung weiterreichen. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Aufwertung Hopfengarten (Grüne) nF 

Vorlage: 1509/2010 
 

Frau Ammann begründet den Antrag, der in einer neuen Fassung allen Ortsbei-

ratsmitgliedern vorliegt und weist auf die dazugehörigen erläuternden Fotos hin. 

 

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Neutor-Schule (CDU) 

Vorlage: 1519/2010 
 

Herr Dietzen begründet den Antrag für die CDU, der von der Vorsitzenden dahin-

gehend ergänzt wird, dass ihr Frau Dr. Nessel, Denkmalschutzbehörde, zugesagt 

habe, dass es keine Nacht-und-Nebel-Aktion bezüglich der Neutorschule geben 

wird, da bis dato keine Abrissgenehmigung vorliegt. Letztere ist an bestimmte kon-

krete Forderungen gekoppelt, die aber noch nicht ansatzweise bis heute erfüllt 

sind. 

 

Weiterhin habe ihr Staatssekretär Ebling vom Kulturministerium zugesagt, dass die 

Öffentlichkeit via Pressekonferenz o. ä. sehr bald über den aktuellen Sachstand 

informiert werden wird. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 27 Rathaus-Plattform (ödp) 

Vorlage: 1528/2010 
 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Preusse begründete Antrag wird mit 11 : 1 : 1 Stimmen an die Ver-

waltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
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Punkt 28 Schönborner Hof (ödp) 

Vorlage: 1529/2010 
 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Preusse begründete Antrag wird mit 9 : 1 : 3 Stimmen an die Verwal-

tung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 29 Mainzer Staatstheater (ödp) 

hier: Werbung 
Vorlage: 1531/2010 

 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Preusse begründete Antrag wird mit 1 : 12 : 0 Stimmen abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 30 Dunkle Straßenabschnitte (ödp) 

Vorlage: 1532/2010 
 

Herr Preusse begründet den Antrag für die ödp. 

 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass in der Vergangenheit wiederholt im Ortsbei-

rat bekanntgegeben wurde, dass defekte Straßenlaternen sofort und direkt den 

Stadtwerken zu melden sind, damit die Schäden ohne Verzögerungen behoben 

werden können. 

 

Aus diesem Grund bittet sie den Antragsteller, seinen Antrag zurückzuziehen. 
                                                                                                                                      

Herr Preusse zieht den Antrag zurück. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 31 Glassplitter Schillerplatz (ödp) 

Vorlage: 1533/2010 
 

Herr Preusse begründet den Antrag für die ödp. 

 

Von den übrigen Mitgliedern des Ortsbeirates wird der Antrag als zu pauschal und 

kurzgreifend bezeichnet, da es sich nicht um ein Problem handelt, das sich ledig-

lich auf den Schillerplatz bezieht, sondern in der Innenstadt flächendeckend vorzu-

finden ist. Hier müsste ein Gesamtkonzept her, wie man dieser Plage der Glassplit-

ter Herr werden könnte. 
                                                                                                                                      

Herr Preusse zieht den Antrag zurück.  
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Punkt 32 Motorräder Drehbrücke (ödp) 

Vorlage: 1534/2010 
 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Preusse begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion mit 1 : 7 : 5 

Stimmen abgelehnt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 

- keine Fragen -  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 8 Bepflanzung Liebfrauenplatz (CDU) 

Vorlage: 1454/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 18.08.2010.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Planungen Karmeliterplatz (FDP) 

Vorlage: 1476/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 26.08.2010, Az.: 2 66 11 19 78 (Anlage 

1).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Johannisfest (ödp) 

hier: Anwohner beteiligen 
Vorlage: 1479/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 24.08.2010. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Parkhaus "Röm. Theater" (ödp) 

hier: Verbesserte Angebote entwickeln 
Vorlage: 1480/2010 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort zur frist-

gerecht eingereichten Anfrage. (Nach Sitzung eingegangen, Anlage 4) 
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Punkt 12 Entwicklung Gaustaße (ödp) 

Vorlage: 1481/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 23.08.2010.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Gestaltung am Kronberger Hof (ödp) 

Vorlage: 1482/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 25.08.2010 (Anlage 2). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Verschlechterte Lage Ludwigsstraße (ödp) 

hier: Verkehrssituation 
Vorlage: 1483/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 24.08.2010.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Planungsstand Röm.-Archäologisches Zentrum (ödp) 

Vorlage: 1484/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 26.08.2010, Az.: 61 61 00 1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Lautsprecherverstärkte Musikdarbietungen (SPD) 

Vorlage: 1505/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 25.08.2010. 

 

Die Vorsitzende bezeichnet die Antwort als unpräzise und wird sich noch einmal 

mit Herrn Dezernenten Ringhoffer diesbezüglich in Verbindung setzen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Trinkwasser aus Brunnen (SPD) 

Vorlage: 1506/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 18.08.2010. 
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Punkt 18 Veranstaltungen in der Reduit (SPD) 

Vorlage: 1507/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 24.08.2010. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Kinderbetreuung (CDU) 

Vorlage: 1520/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 24.08.2010. 

 

Die Mitglieder des Ortsbeirates bitten die Verwaltung aufgrund der Problematik in 

der Altstadt, auf dem Laufenden gehalten zu werden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Parken auf dem Schillerplatz (Grüne) 

hier: Ausnahmegenehmigungen 
Vorlage: 1522/2010 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort zur frist-

gerecht eingereichten Anfrage. (Nach Sitzung eingegangen, Anlage 5) 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.1 Antrag 0408/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt  Bündnis 90/Die 

Grünen und SPD 
Bitte Sachstandsbericht aus der letzten Sitzung (TOP 30.14) mit-
bringen. 

 

Der Sachstandsbericht lag dem Ortsbeirat bereits in seiner Sitzung am 09.06.2010 

zur Kenntnisnahme vor. 

 

Herr Dr. Huck bezeichnet die Stellungnahme des Dez. V vom 08.06.2010 als einen 

guten Anfang, bittet jedoch um Aufklärung darüber, was die in der Vorlage ange-

sprochenen Prüfungen ergeben haben. 
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Die Vorsitzende teilt mit, dass es nach Informationen aus der Verwaltung einen 

zweiten „runden Tisch“ geben wird und bittet das Dez. III um Information des Orts-

beirates über dort erzielte Ergebnisse. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0975/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Gutenberg-Denkmal, Hinweisschild 
Vorlage: 1223/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 24.06.2010, 

Az.: 18. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.3 2. Sachstandsbericht zu Antrag 0049/2010 CDU-Ortsbeitsfraktion 

MZ-Altstadt 
hier: Beleuchtung Markt/Liebfrauenplatz 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes de Dez. VI vom 26.07.2010, Az.: 2 66 13 

Mz.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.4 Info-Schild Kunstwerk Eppichmauergasse Antrag 0606/2010 CDU-

Ortsbeiratsfraktion  Mainz-Altstadt 
Vorlage: 1282/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI vom 02.08.2010, Az.: 42.03. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0972/2010 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Rheinuferpromenade Adenauer-Ufer 
Vorlage: 1290/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 26.07.2010, Az.: 67 00 66 / 

Alt. 

 

Frau Gerster zeigt sich nicht einverstanden mit der Antwort. Sie könne sich vorstel-

len, dass z. B. ein Balance-Balken ohne Weiteres dort aufgestellt werden könnte. 
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Punkt 21.6 S-Bhf "Römisches Theater", Antrag Nr. 0973/2010 Ortsbeirat Mainz-
Altstadt 
Vorlage: 1361/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 16.08.2010, Az.: 68 41 09. 

 

Frau Coppess kritisiert die Verwaltung dahingehend, dass man lediglich eine Stel-

lungnahme der Bahn übernommen und weitergeleitet habe. Die Stadt Mainz ist 

hier ebenso in der Verantwortung und möge nochmals bei der Bahn nachhaken. 

 

Die Vorsitzende erinnert an die in der gemeinsamen Sondersitzung am 19.08.2010 

gemachten Aussagen von Herrn Reichel und Herrn Kron und bittet, schriftlich zu 

der Diskrepanz, die sich zu der hier vorliegenden Information darstellt, Stellung zu 

nehmen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.7 Antwort zur Anfrage 0981/2010 SPD 

hier: Umnutzung von Anwohnerparkplätzen 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 21.06.2010. 

 

Frau Real bezeichnet die Antwort als unbefriedigend; insbesondere sei es nicht ak-

zeptabel, dass zugunsten von Außenbewirtschaftungsflächen Anwohnerparkplätze 

vernichtet werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.8 Antwort zur Anfrage 0987/2010 CDU 

hier: Maßnahmen bzgl. zus. Parkraum 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 25.06.2010. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.9 Antwort zur Anfrage 0988/2010 CDU 

hier: Relation Bewohnerparkplätze zu -parkausweisen 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 25.06.2010. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.10 Antwort zur Anfrage 0990/2010 CDU 

hier: Be- und Entladen Große Bleiche 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 21.06.2010. 
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Punkt 21.11 Antwort zur Anfrage 0993/2010 BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 

hier: Erfordernisse an baul. Änderungen zum Rathaus 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 26.07.2010, Az.: 2 65 20 03 1. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.12 Antwort zur Anfrage 0994/2010 BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 

hier: Gestaltung Albanstraße 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 29.07.2010. 

 

Herr Dr. Huck weist darauf hin, dass in der gemeinsamen Sondersitzung am 

19.08.2010 Herr Reichel andere Aussagen gemacht habe.  

 

Er bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, warum die angesprochene Wand-

fläche nicht für Graffiti geeignet sein soll. 

 

Des Weiteren spricht nichts dagegen, die Mauer zu begrünen oder dort Bäume zu 

pflanzen, wenn Rettungswege konkret nicht tangiert wären.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.13 Antwort zur Anfrage 1001/2010 ödp 

hier: Gutenbergplatz 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 26.07.2010, Az.: 2 65 30 04. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.14 2. Antwort zu den Anfragen 1772/2010 und 0117/2010 SPD 

hier: Entfernung Schwimmbühne 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 13.08.2010. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.15 Antrag Nr. 0976/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt SPD 

Verkehrsspiegel Schiller-/Emmerich-Josef-Straße 
Vorlage: 1543/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 25.08.2010, Az.: 68 10 Alt Sch 3.  
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Punkt 21.16 Antrag 0977/2010 Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt SPD  

hier: Fahrradweg am Gautor/Eisgrubweg 
Vorlage: 1542/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 23.08.2010, Az.: 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.17 Sachstandsbericht zu Antrag 0647/2010 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Bank am Nixenbrunnen Gaugasse 
Vorlage: 1578/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 23.08.2010, Az.: 67 00 

66/Alt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.1 Bahnhof Röm. Theater 

hier: Schreiben des VI an DB (1241/2009) 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 61 vom 11.06.2010, Az.: 2 66 11 19 - 20.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.2 Aufhebung Bebauungsplan "A 125/IV" 

Bebauungsplan "Altstadttangente - Bereich Dagobertstraße - Teil 
IV" - Aufhebung (A 125/IV A) 
hier: - Aufstellungsbeschluss zur Planaufhebung gemäß § 2 Abs. 1 
BauGB i. V. m. § 1 Abs. 8 BauGB 
- Vorlage in Planstufe I 
- Durchführung der frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung im Aus-
hangverfahren 
Vorlage: 1112/2010 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage 1112/2010 vom 15.06.2010.  
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Punkt 22.3 Umgestaltung des öff. Raumes "Am Schottenhof/Stefansplatz 1" 

hier: Schreiben Dez VI 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. VI vom 26.07.2010, Az.: 61 50 24 STP 1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.4 Fahrscheinautomaten der MVG 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 26.07.2010, Az.: 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.5 Gestaltung Rebstockplatz und Mailandsgasse 

Vorlage: 1314/2010 
 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage 1314/2010 des Dez. VI vom 09.08.2010. 

 

Von allen Mitgliedern des Ortsbeirates wird bezüglich dieser Vorlage ein großer In-

formations- und Beratungsbedarf geltend gemacht, da dieser Vorlage doch eini-

ge problematische Vorschläge innewohnen, die man ausgiebig diskutieren müsse. 

 

Von daher beschließt man, diese Beschlussvorlage zu vertagen. 

 

Die Vorsitzende sagt zu, umgehend mit Frau Beigeordneter Grosse Kontakt aufzu-

nehmen, damit diese Vorlage auch nicht im Bau- und Sanierungsausschuss am 

26.08.2010 behandelt wird und man den Ortsbeirat zeitnah in einer informellen Sit-

zung von Seiten des Baudezernates informieren könne. 

 

Sie bittet die Fraktionen, bis zum 01.10.2010 um Vorlage von dann zu diskutieren-

den Problemen, die sie vorab dem Baudezernat zuleiten wird. 

 

Der Ortsbeirat ist mit diesem Verfahren einstimmig einverstanden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.6 Planungen Rheinufer 

hier: Schreiben Dez V vom 09.08.10 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 09.08.2010, Az.: 68. 

 

Die Vorsitzende teilt die Auffassung der Verwaltung, dass man im Bereich der 

Rheinufertore keine Schilder aufstellen könne, nicht. 

 

Frau Dr. Mosler weist darauf hin, dass zwar nun von Seiten des Fort Malakoff Schil-

der aufgestellt wurden, die doch an der Zufahrt von Richtung Fischtorplatz fehlen 

und ergänzt werden müssen. 
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Darüber hinaus sei zu prüfen, ob nicht Bodenmarkierungen zusätzlich aufgebracht 

werden könnten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 23 "A 267" Aufstellungsbeschluss 

Bebauungsplanentwurf "Große Langgasse - Steuerung der Zuläs-
sigkeit von Spielhallen (A 267)"  
hier: Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB 
Vorlage: 1334/2010 

 

Kenntnisnahme und Zustimmung zur Beschlussvorlage 1334/2010.                                                                                                                                    
                                                                                                                               
                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

 

gez. Ulla Brede-Hoffmann, MdL                              gez. Peter Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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